

Association Solidarité prison justice

## Maintenir le lien familial

L'association Solidarité prison justice (ASPJ) présidée par René Berton, en présence de nombreux partenaires et bénévoles, a organisé son assemblée générale dans la salle de Malte.

M<sup>me</sup> Julien, directrice de la maison d'arrêt, et M. Robert sont intervenus sur le thème du SMPR (Service médico-psychologique régional) de la prison.

L'association a pour but d'accueillir les proches et familles de détenus en attente

de parler au sein de sa maison d'accueil située au 12 boulevard Anatole-France, face à la maison d'arrêt.

Les bénévoles assurent une écoute, informent, offrent un rafraîchissement ou un petit café, mais aussi accompagnent des enfants au parloir afin de maintenir le lien familial. 300 colis de Noël sont réalisés et distribués aux détenus.

La commission d'indigence permet de sortir de la détresse

financière certaines personnes incarcérées,

La maison d'accueil a en outre enregistré 17 321 passages en 2011 avec l'aide d'une cinquantaine de bénévoles, et assuré le soutien financier de 72 adhérents et les subventions aux collectivités.

Les personnes volontaires qui veulent rejoindre l'association peuvent s'adresser au 03.26.63.20.57. Email : [solidarite.prison.justice@orange.fr](mailto:solidarite.prison.justice@orange.fr)



Les bénévoles sont à l'écoute des proches des détenus.